

Verein „Schweizer Kinder“



Kleine Künstler aus Friedrichshafen helfen beim Brückenbau

„Eine Brücke für Kinder in Not“ wollen der Verein „Schweizer Kinder“ und die Schwäbische Zeitung bauen (die SZ hat darüber berichtet). Tüchtig geholfen haben dabei Schülerinnen und Schüler der Ludwig-Dürr-Schule in Friedrichshafen. Am IBO-Stand der SZ präsentierten sie gestern gemeinsam mit ihrem Rektor Helmut Wild ihren symbolischen Baustein für die Brücke: Rund um eine gemalte Weltkugel haben sie ihre Wünsche für Not leidende Kinder sichtbar gemacht: Wasser, Nahrung und Gesundheit sind da zu lesen, aber auch Wünsche wie Fa-

milie, Mut und Freude. „Ich bin ganz gerührt und muss euch ein großes Kompliment machen“, sagte Siegfried Rehm, Vorsitzender des Vereins „Schweizer Kinder“, und bedankte sich herzlich für das wunderschöne Werk, das während der IBO noch möglichst viele Besucher zu einer Spende für die Aktion „Eine Brücke für Kinder in Not“ bewegen soll. Zum Dank für ihr Engagement gab’s für alle fleißigen Schülerinnen und Schüler eine kleine Leckerei, die der Tettnganger Bäckermeister Seppi Reck gestiftet hat. li/SZ-Foto: Jens Lindenmüller